



An die Redaktionen

Bern, 26. Februar 2016

Einladung Medienkonferenz TOUR DE FRANCE IN DER SCHWEIZ

Sehr geehrte Damen und Herren

Zwischen dem 18. und 20. Juli ist es soweit. Die Tour de France kommt in die Schweiz und wird unter anderem das erste Mal Halt in der Hauptstadt unseres Landes machen. Mit dem Walliser Zielort Finhaut-Emosson findet zudem die Folgeetappe gänzlich auf Schweizer Boden statt.

Während drei Tagen werden die Fahrer in der Schweiz weilen und dabei fünf Kantone durchqueren. Anlässlich einer Medienkonferenz informieren wir Sie über die einzigartige Rennstrecke via Val de Travers, Neuenburg nach Bern und anschliessend von Bern durch das Simmental nach Saanen und weiter durch die Kantone Waadt und Wallis zur ersten Alpen-Ankunft der Tour de France 2016 in Finhaut-Emosson.

Sie erfahren Details zum Stand der Organisation in den Kantonen und dem Programm der Tour de France in der Schweiz. Gerne zeigen wir Ihnen auch die Herausforderungen bei der Organisation eines solchen Anlasses auf.

Die Medienkonferenz findet statt:

**Montag, 07. März 2016, 15.30 Uhr
Stade de Suisse, Medienzentrum (2.Stock), Papiermühlestrasse 71, Bern**

Anwesend sein und referieren werden:

- Jean-Michel Cina, Staatsrat Kanton Wallis
- Hans-Jürg Käser, Regierungspräsident Kanton Bern
- Andreas Rickenbacher, Regierungsrat Kanton Bern
- Alexander Tschäppät, Stadtpräsident und OK Präsident Bern
- Cédric Revaz und Alain Gay-des-Combes, Co-Präsidenten OK Finhaut-Emosson

An der Medienkonferenz wird Hochdeutsch und Französisch gesprochen. Die Reden werden nicht übersetzt.

Wir bitten Sie, uns Ihre Teilnahme per Webformular bis Freitag 04. März 2016, zu bestätigen:
<http://tinyurl.com/mk-tdf16>

Sportliche Grüsse,
KomBE, IVS, Organisationsteam Tour de France Bern und Comité d'organisation „Finhaut-Emosson“

Hinweis: Wir werden Ihnen am Tag der Medienkonferenz eine kurze Medienmitteilung zur Verfügung stellen. Akkreditierungen für Medienschaffende anlässlich der drei Tour-Tage in der Schweiz sind nur via Organisation der Tour de France möglich. Die Akkreditierung wird von Mitte Mai bis Mitte Juni online verfügbar sein.